



DÍA UNIVERSAL DEL AHORRO

El día 31 del presente mes se celebra el Día Universal del Ahorro, fecha de especial significación para nuestra entidad, cuyo fundamental objetivo está en promover y orientar esta virtud que es uno de los pilares de la economía moderna.

El ahorro es un fenómeno socio-económico fundamental en el mundo actual. Es la base de la productividad, porque sin ahorro no hay producción de riqueza y sin ésta la vida económica se derrumba. A través del ahorro se consigue el fortalecimiento y la seguridad en las economías individuales y un progreso firme y real en la economía del país. De aquí que este Día Universal constituya ya una tradición en la exaltación de esta maravillosa virtud personal y social.

Con motivo de esta celebración en nuestra provincia tienen lugar en este día las inauguraciones de la iglesia de Zárate, así como el supermercado y la guardería infantil de esta popular barriada; el edificio Humiaga II, situado en la Avenida Marítima, que consta de viviendas y locales de negocios; la clínica de subnormales profundos, y la Residencia para ancianos jubilados, realizaciones llevadas a cabo en Las Palmas por nuestra Caja Insular de Ahorros y con su patrocinio.

Nuestra entidad contribuye así a la más brillante celebración de esta significativa efemérides, aportando una eficaz colaboración para el bienestar social en nuestra provincia.

PREMIO A LA ABNEGACION

El pasado mes de septiembre ha tenido lugar una nueva edición de la popular "Operación Plus Ultra", patrocinada por las Cajas de Ahorros de España Iberia y la S. E. R. Ya nuestros lectores conocen la finalidad de esta "Operación": se trata de exaltar el valor, el sacrificio y la abnegación de unos jóvenes que por diversas circunstancias han visto puesta a prueba su capacidad de darse a los demás. El premio, por llamarlo así, de la operación lo constituye un viaje al extranjero y por gran parte de la geo-

Los chicos, y los estudios que realizan, son:

Eduardo Pérez Pulido.
Finalizó sus estudios en el Centro de Formación Profesional Virgen del Pino.

Ma. Dolores Pérez Moreno.
Estudia 6º, curso de Bachillerato en el Instituto Técnico de Enseñanza Media de Santa María de Guía.

Ma. del Carmen Suárez Cabrera.
Aprobó el C. O. U. e iniciará el próximo curso estudios universitarios.



Un momento de emoción en la etapa canaria de la "Operación Plus Ultra" de este año: el pequeño Sebastián Quintana besa a su madre, que acudió a recibirle al aeropuerto grancanario.

grafía nacional, visitas al Papa y a diversas personalidades españolas, etc. Pero, en definitiva, lo más importante de este reconocimiento estriba en que las Cajas de Ahorros locales se hacen cargo de costear la educación total de los niños elegidos. Por lo que respecta a Gran Canaria y a nuestra Caja Insular de Ahorros, son hasta ahora nueve los muchachos que han figurado en la mencionada operación y cuyos estudios costea nuestra entidad.

Humberto Cruz Marrero.
Estudia en el Colegio La Salle de Arucas 4º, curso de Bachillerato.

Iván Carlos Croissier.
Estudia Arte Dramático en Barcelona.

Delfín Santana González.
Aprobó 5º, curso de Bachillerato en el Instituto.

Sebastián Santiago González.
Estudia E. G. B. en la Escuela Hogar de Santa María de Guía.

María del Carmen Díaz.
Estudia el 4º nivel de E. G. B.
en Casas de Aguilar, en Santa
María de Guía.

Este año, el niño elegido para
representar a Gran Canaria en
la "Operación Plus Ultra" es
Chano Quintana González, de
once años de edad. El deseo
de Chano es convertirse en
maestro, "para enseñar a los
demás". No dudamos que podrá
hacer realidad sus buenos pro-
pósitos.

Los componentes de la Opera-
ción Plus Ultra llegaron a Las
Palmas el día 24 de septiembre
pasado. En el Aeropuerto fueron
recibidos por diversas autori-
dades, interviniendo la Banda
Juvenil de la Caja Insular de
Ahorros. Su estancia en la isla
se prolongó hasta el día 27 del
citado mes. Durante esos días,
los niños y sus acompañantes
visitaron diversos lugares de
la geografía insular, y fueron
agasajados por nuestras pri-
meras autoridades en sendas
cenas ofrecidas por el Ayunta-
miento y el Cabildo en el Pueblo
Canario y en el Hotel Cristina
respectivamente.

CURSILLOS DE NATACION

Los días 13 y 19 del pasado mes
de Septiembre fueron clausura-
dos en las piscinas Juñío
Navarro y 29 de Abril, los IX
Cursillos de Natación Infantil,
patrocinados por la Caja Insular
de Ahorros de Gran Canaria.
Dichos cursillos tuvieron una
duración de un mes, y fueron
impartidos por el C.N.U.D. Las
Palmas. Los niños que se
iniciaron en este deporte fueron
unos 13.000.-, cifra que nos da
una idea del arraigo de este
Deporte en la isla, y también de
la buena marcha de los cursillos.
Es preciso destacar que la
actual campeona de España,
Nuria Brissón, surgió precisa-
mente de uno de tales cursillos.



Nuestra Coral Polifónica participó en el IX Día Internacional del Canto Coral celebrado en Barcelona en los primeros días de septiembre. Su intervención ofreció un programa de música sacra, particularmente partituras de la antigua Capilla de Música de la Catedral de Las Palmas, y de canciones populares canarias. El programa interpretado fue el siguiente:

I. Música Sacra: "Alta Trinita", anónimo, siglo XV; "Gloria Patri", Palestrina; Motete para los óleos del Jueves Santo: "O Redemptor", "Audi ludex". "Ut Noberetur", del maestro Diego Durón (1658-1731), transcripción de Lothar Siemens; "Sciens Jesus", Diego Durón (transcripción de Gabriel Rodó); "Regina Coeli", Miguel de Yoldi (transcripción de Gabriel Rodó); "Aduvanus Deus", Diego Durón (transcripción de Gabriel Rodó), y "Canticorum jubilo", Haendel.

II. Música del folklore canario: "Qué bonita es Gran Canaria", Juan J. Falcón; "Arrorró" y el "Sorondongo" (arreglos de Juan J. Falcón).

La Coral tomó parte en el concierto celebrado el día 1 de septiembre, juntamente con la "Coral Sicoris", de Lérida, y la "Kuhnuy Smiseny Sbor", de Praga, estimada como una de las mejores de Europa. Entre las 46 agrupaciones participantes, la Coral Polifónica de la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria fue seleccionada como una de las 16 que intervinieron en el concierto de clausura que tuvo lugar en el Palacio de Congresos y Exposiciones. En este brillante acto nuestra Coral interpretó "Sciens Jesus" y el Mediodía del "Poema Coral de Atlántico". Durante su estancia en Barcelona los componentes de la Coral visitaron Montserrat y recibieron el cálido agasajo de las Cajas de Ahorro de Cataluña.

La presencia de la Coral Polifónica de nuestra entidad en el IX Día Internacional del Canto Coral de Barcelona ha significado un nuevo y hermoso éxito, que viene a sumarse a los muy numerosos conseguidos por esta magnífica agrupación de voces isleña, tan acertadamente dirigida por el maestro Juan J. Falcón.